

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN PADA KLIEN DENGAN POST OPERASI KRANIOTOMY DI RUANG BEDAH LANTAI 6 RS KEPRESIDENAN RSPAD GATOT SOEBROTO

Created by RISWARA

**Subject** : KEPERAWATAN, TENGGORAK, BEDAH  
**Subject Alt** : NURSING, SKULL, SURGERY  
**Keyword** : asuhan keperawatan;post op kraniotomi;penatalaksanaan keperawatan

### Description :

Kraniotomy adalah operasi membuka tulang tengkorak untuk mengangkat tumor, mengurangi TIK, mengeluarkan bekuan darah atau menghentikan perdarahan. Berdasarkan presentase terbanyak di ruangan, Post op Kraniotomy merupakan 4 kasus terbanyak. Teridentifikasi asuhan keperawatan pada klien dengan Post Op Kraniotomy di Ruang Bedah Lantai 6 RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat 2016. Dalam studi kasus ini digunakan metode dengan pendekatan proses keperawatan dengan 5 klien dengan kasus Post Op Kraniotomy di Ruang Bedah Lantai 6 RSPAD Gatot Soebroto. 5 klien sebagian 4 klien (80%) memiliki usia 56-80 tahun (20%), 5 klien semuanya (100%) memiliki pendidikan SMA dan berpekerjaan sebagai TNI- AD. Menurut penyebab yang ditemukan (60%) klien mengalami tumor otak dan (40%) klien mengalami trauma kepala. Pengkajian dan diagnosis keperawatan serta tindakan keperawatan disesuaikan dengan intervensi dan evaluasi keperawatan sesuai teori yang dikaitkan. Discharge Planning dilakukan penkes (100%). Dalam asuhan keperawatan ini menemukan penemuan baru dalam studi kasus yaitu melakukan mobilisasi dini sebagai langkah untuk mengatasi penurunan rasa sesak nafas yang dialami klien yang khususnya dalam pemenuhan pola nafas klien, dan mengatasi terjadinya kekakuan rentan gerak yang dialami klien yang khususnya dalam pemenuhan hambatan mobilitas fisik klien dengan Post Op Kraniotomy. Dalam hal ini peneliti menyarankan bagi instansi pelayanan kesehatan (rumah sakit) dalam melakukan mobilisasi dini ini dibutuhkan ruang yang nyaman dalam penerapannya.

**Contributor** : Ns.Alfani P. Kusumasari,S.Kep.,M.Kep  
**Date Create** : 16/09/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201535025  
**Collection** : 201535025  
**Call Number** : 35-2016-S016  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor